

SOCIO DE HONOR: JOSE ENRIQUE NUÑEZ GUIJARRO



Paisanos: Tengo que contaros que mi familia, en concreto mi padre, es natural de la Serranía, de Miedes de Atienza, un pueblo que ya existía en siglos remotos.



Desde niño me llamaron la atención los restos de un antiguo castillete que sirvió de fortificación a moros y cristianos y en el que imaginaba toparme con el mismísimo Campeador.

Hoy es un palomar que sirve de vigía en un lugar de paso y caminar frecuente.

Quiero desde aquí agradecer públicamente a mi padre el gran empeño que siempre puso en que indagáramos sobre nuestras raíces populares que ofrece esta maravillosa tierra castellano manchega.

Me siento orgulloso de formar parte de la provincia de Guadalajara, tanto como de esta Casa, Consulado de Guadalajara en Madrid, y de haber formado parte de la recuperación del “Día de Guadalajara en Madrid” que se celebró el año pasado y con gran éxito ha vuelto en su segunda edición.

Muchas gracias por vuestra acogida, y ya sabéis que tanto en Madrid, como en Miedes de Atienza, tenéis a un gran amigo de esta Casa.

JOSE ENRIQUE NUÑEZ GUIJARRO
Concejal del Distrito de Centro del Ayuntamiento de Madrid.

N.R.- (Gracias a su decidido “empuje”, ha sido posible la celebración en Madrid del “Día de Guadalajara”, que en el presentó alcanzó su II edición).